



---

## DÉCIMO COMUNICADO SOBRE LA SALUD DE MONS. FRANCISCO MORENO BARRÓN, ARZOBISPO DE TIJUANA Y ADMINISTRADOR APOSTÓLICO DE MEXICALI

Queridos hermanos obispos, sacerdotes y diáconos, religiosos y religiosas, laicos, seminaristas, familiares y amigos:

En la fiesta de san Lorenzo, diácono y mártir, les comparto que ayer recibí la quinta sesión de inmunoterapia. De acuerdo con los médicos, observamos que mi organismo está respondiendo muy bien al tratamiento. El 30 de agosto está programada la sexta sesión, con la que se cierra el tercer ciclo, y la tercera semana de septiembre se realizará un estudio especial para conocer la condición real, objetiva del cáncer y tomar las decisiones subsecuentes.

Hoy mismo viajo a Tijuana y, si Dios me permite, mañana viernes 11 de agosto, celebraré con ustedes el Séptimo Aniversario del Inicio de mi Servicio Pastoral en la Arquidiócesis de Tijuana.

Les expreso mi profunda gratitud a cada uno de ustedes por su cercanía y constante oración, que me sostiene en mi fragilidad. Yo también les hago presentes en mi Eucaristía cotidiana. Que la Santísima Virgen de Loreto, nuestra Santa Patrona, les asista y acompañe siempre.

*¡Unidos en la Misericordia!*

Servidor en Cristo Jesús...

**+ Francisco Moreno Barrón**  
Arzobispo Metropolitano de Tijuana  
Administrador Apostólico de Mexicali

Ciudad de México, jueves 10 de agosto de 2023